

わかるは楽しい 富士塾通信 四月号

✿桜満開！合格おめでとう✿

去る三月十日に県立高校の合格発表があり、今年の富士塾の受験生は、見事に全員合格することができました。

- ☆高良 心 (那覇高校普通科)
- ☆玉城 晴菜 (那覇西高校普通科)
- ☆伊波 煌泰 (那覇西高校体育科)
- ☆照屋 心菜 (小禄高校普通科普通コース)
- ☆平良 清ノ將 (小禄高校普通科普通コース)
- ☆本田 由明 (小禄高校普通科普通コース)
- ☆新垣 柚吏 (豊見城高校普通科特進コース)
- ☆安里 柊羽 (豊見城高校普通科特進コース)
- ☆具志堅 達夢 (豊見城高校普通科普通コース)
- ☆運天 颯 (豊見城高校普通科普通コース)
- ☆神山 輝利佑 (豊見城高校普通科普通コース)
- ☆新垣 輝 (那覇商業情報処理科)
- ☆比嘉 悠人 (沖縄工業土木科)
- ☆石川 千愛 (沖縄工業生活情報科)

📖 卒業生の思い出 📖

令和二年度は、卒業生にとって我慢の一年でした。

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言で、学校が休校になり、部活も活動停止になりました。中体連を含めて、合唱や吹奏楽などの多くの大会が中止され、中学生生活最大の目標が失われてしまいました。

塾でも、宿泊研修や卒業記念登山が中止になりました。

このように、我慢を強いられてきた卒業生たちですが、授業の雰囲気は、とても素晴らしく、『人の話を静かに聞く。』という態度が、早い時期からできていました。当たり前のようなことですが、クラス全員が、誰ひとりおしゃべりもせずに静かにするという事は、大人でもなかなか難しいことです。でも、彼らはそれを最後まで続けることができました。そして、そのことよって素晴らしい結果を導きました。何と入試本番で、全員が最終模試よりも三十～五十点以上も得点を伸ばすことができたのです。本当に素晴らしいと感心しました。

その卒業生を代表して高良心さんから後輩へのアドバイスです。

「塾で勉強したことは、家に帰って必ず復習して下さい。

次の授業がわかりやすくなります。

塾の勉強だけで満足せず、学校の宿題をきちんとして内申を上げ、行ける高校の選択肢を増やして下さい。頑張ってください。」

◇ 四月 予定行事 ◇

▽ 新学期始業式・・・七日（火）

▽ 入学式・・・八日（水）